

Este mes alimentamos a:

**62,638**

personas en 98  
organizaciones benéficas  
en Lima y provincias

Si no fuera por el BAP

**2000**

toneladas de alimento  
hubieran sido desechadas

Empresas donantes de productos:



Empresas donantes de servicio:



Durante el mes de noviembre  
realizamos un voluntariado  
corporativo con:



Unilever

quienes visitaron la Asociación

**PERÚ NIÑEZ**

en Pamplona Baja, San Juan de Miraflores

Gracias a nuestra ardúa labor  
durante el mes de noviembre  
logramos llegar a:



Nos sentimos orgullosos de  
compartir la noticia que, por  
primera vez, hemos llegado a:

**AYACUCHO**  
LLEVANDO DONACIONES  
DE ALIMENTO

Agradecemos a nuestros  
nuevos donantes



El 29 de noviembre realizamos  
nuestra tercera cena benéfica:

DONDE RECIBIMOS

**320**

invitados entre ellos la Ministra  
del MIDIS, Liliana La Rosa.

Gracias a las empresas que  
auspiciaron nuestra cena:

